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CONSEIL DE QUARTIER  

La Butte 
   

 

Vendredi 7 février 2025 à 19h – Centre de loisirs 

 

Président du conseil de quartier : Monsieur le Maire 

Nombre de riverains présents : 10 

Informations générales présentées par Monsieur le Maire : 
 

- Investissements 2024 : tous les locaux des Fauvettes sont maintenant 

occupés : auto-école, le pâtissier Julien et récemment un local dédié pour 

les réparations informatiques. Concernant le dernier local, encore vide, une 

étude est en cours pour installer un cabinet médical. Ce cabinet médical sera 

installé de manière transitoire jusqu’à un nouveau local plus grand soit 

trouvé.  

- Brassens : belle programmation et tous les événements se sont bien 

déroulés. Il a bien joué son rôle de centre culturel. Au total, il a été recensé 

36 000 visiteurs/utilisateurs sur l’année (incluant les scolaires, les 

expositions, le marché de Noël, le salon d’automne…).  

- Associations : toutes les associations qui ont fait une demande de 

subvention l’ont obtenue. Aucune plainte n’a été remontée. Les associations 

jouent un rôle majeur dans le lien social : + de 70 associations présentes sur 

le territoire avec de nombreux adhérents.  

- Classe de neige : les retours ont été très positifs. Pour la première fois des 

animateurs Ittevillois sont partis en voyage avec les enfants (conformément 

au Projet Educatif Du Territoire).  

- Finances : cette année un auto-financement de presque 500 000€.  
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On sort du réseau de surveillance de la Préfecture car la ville se 

désendette. Rappel qu’en début de mandat 11,5 millions d’emprunt contre 

7 millions à la fin du mandat. Il est impossible à l’heure actuelle de prévoir 

un entretien des voieries efficient compte-tenu du contexte.  

- SRU : des chantiers sont en cours pour répondre aux exigences de la 

Préfecture. Des études sont en cours afin de ne pas pénaliser la prochaine 

mandature.  

- Gendarmerie : les travaux sont en cours, livraison prévue fin du premier 

semestre 2026. 

- Végétalisation de la cours Paul Bert : le projet est relancé et aura lieu 

cette année.  

- Manifestations 2024 : beau succès du Téléthon, de la color run et de la 

semaine bleue.  

- Communication : Mise en place de l’application Panneau Pocket. 

- Marché : le marché du dimanche matin prend de l’ampleur. Plusieurs 

nouveaux commerçant se sont installés.  

- Camping : la situation financière ne permet pas de remettre en l’état le 

terrain. Pour des raisons de sécurité, il est fermé et inaccessible.  

- Voies douces : différents projets de voies douces vont voir le jour en 2025 

et 2026.  

Rappel / Demandes / Doléances/ Remarques : 

- Quid du rapport sur l’état des routes de la ville ? Réponse : il sera 

envoyé. 

- L’entretien de l’espace boisé. 

- Rappel concernant la coupe des arbres (règlement PNRGF). 

- Nouvelles bornes incendie vont être installées (fond vert). 

- Une campagne de rebouchage des trous de la voierie est en cours. 

- Quid des jardins abandonnés ? Réponse : une discussion est en cours 

avec les Potagers du Télégraphe.  

- Bruits des avions et hélicoptères.  

- Arrivée de Picard à la Bâche. 

- Un arrêté concernant le bruit a été pris (La Raffinerie).  

- Boulangeries fermées par la préfecture. 

- Peut-on mettre des limitations de vitesse sur certaines voies de la Butte.  

- Quel projet pour le château ? Réponse : pour le moment pas de retours 

de France Pierre. 

************************************************* 

Remerciements à tous les résidents participants pour leur implication. 


